

Jetzt aktiv werden, jetzt Betriebsräte gründen!

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen bei Enercon!

Wir, die Unterzeichnenden, freuen uns sehr, dass jetzt auch in 2014 neue Betriebsräte bei Enercon gegründet werden sollen. Dies ist ein großer Erfolg für die gesamte Windenergiebranche. Je mehr und je schneller wir die gesetzlich vorgesehene Mitbestimmung in dieser Branche mit Leben füllen, umso näher kommen wir auch unserem großen Ziel: der guten Arbeit für alle Beschäftigten der Windenergie!

Wir wissen, dass wir gemeinsam noch ein gutes Stück des Weges gehen müssen. Aller Anfang ist schwer und so mancher Arbeitgebervertreter meint noch sich gegen unsere berechtigten Anliegen stellen zu müssen. Wir wollen eine bessere Windenergiebranche schaffen. Das ist wichtig für unsere Zukunft und die Energiewende.

Deshalb ermuntern wir jeden von Euch: Sprecht mit der IG Metall, unserer Gewerkschaft, und werdet jetzt aktiv in euerm Betrieb. Nur so können auch bei Euch Betriebsräte erfolgreich gegründet werden. Wir werden Euch nach Kräften unterstützen und freuen uns schon jetzt sehr auf die Zusammenarbeit mit Euch. Gemeinsam mit der IG Metall werden wir alles daran setzen, dass gute Arbeit für alle bald ein Kennzeichen der deutschen Windenergiebranche wird.

Unterschrift:

Frank Peter
Frank
Werner Giesecke
M. Hoff
A. Nitz
S. Hoff
E. Hoff
J. Hoff

P. Hoff
S. Hoff
S. Hoff
S. Hoff
S. Hoff